

第1学年 学年通信

令和2年(2020年)4月9日

Challenge 第2号

『コロナに勝つ!』

昨日は好天に恵まれ、また桜が満開のなかで入学式を行うことができました。みんなの入学式での態度は期待以上でした。1回の説明でしたが、しっかり行動できましたね。中学生になって頑張ろうという意気込みを感じました。私たち江井島中学校の先生たちもとても嬉しく思います。これから一緒に様々な事を乗り越えていきましょう。

さて、入学式を経て、江井島中学校の一員となったわけですが、先日、緊急事態宣言が発表され5月6日まで臨時休業となりました。その間、中学校生活へのワクワクはしっかりためておいてくださいね。

臨時休業中にしておきたいこと

- ①規則正しい生活を心がける・・・学校があるときと同じように『早寝・早起き・朝ごはん』を心がけましょう。
- ②適度な運動をしよう・・・体育の宿題にもありますが、体を動かして健康をキープしておこう。
- ③家庭学習に取り組もう・・・宿題や小学校で習ったことを復習しておこう。休業が終われば、算数と国語のテストをします。

臨時休業中にしてはいけないこと

- 不要不急の外出をひかえよう・・・人がたくさん集まる場所に行くことや閉鎖された空間に長い時間いることはやめよう。

さしあたっての登校日

- 4月14日(火)・4月21日(火)・4月28日(火)
- 登校時間 8時から8時15分

保護者の皆様へ

- ①欠席や遅刻の場合は、8時10分までに保護者の方が中学校に直接ご連絡ください。
電話番号 078-918-5885
- ②学年通信や学級通信などで学校の様子をお伝えします。特に行事の後には活動の様子を撮影したものや、生徒が書いた作文が載ることがあります。不都合がある場合はお知らせください。

休業中の課題

- 音楽・・・中学生の音楽①の教科書 p.4~5
『We'll Find The Way』の楽譜を写す。
※1回目の授業で提出
- 美術・・・絵日記①
- 国語・・・漢字プリント3枚(答え合わせもする)
- 算数・・・プリント2枚
(かかった時間を書く。答え合わせもする)
- 体育・・・自宅でできるトレーニング(有酸素運動・筋トレ・ストレッチ)
※図解中学体育~p.21を参照して運動不足を解消しよう。



音楽以外は1回目の登校日、4月14日に提出です

新入生誓いの言葉

春のやわらかな風にむかえられ、私たち120名は、今日、江井島中学校に入学しました。三年間という江井島中学校で過ごす日々の中で、勉強はもちろん部活動、体育大会や文化祭などの行事においても、みんなで協力し新たな経験を得たいとすごく楽しみにしています。

しかし、その反面、中学校では、どのように勉強し、毎日の生活をどんなふうにご過ごしたらいいのか。初めてのことばかりで少し不安な気持ちもあります。最初は慣れない事が多く、失敗したりわからない事もあると思います。その時には、先生方や先輩のみなさんに教えていただきながら、乗り越えていきたいと思っています。

今日は私たちのために、素晴らしい入学式をしていただき、本当にありがとうございます。

私たちはこの感動を忘れず、江井島中学校の生徒として素晴らしい三年間を送ります。

そして先生方の教えをよく聞き、周りの友達と支えあいながら、新しいことに挑戦し、もっと成長していけるように、一生懸命がんばります。どうぞよろしくお祈りします。

令和二年四月八日
新入生代表